

Untersuchungen:

Roy wurde zusätzlich einem GEHÖRTEST unterzogen: Durchgeführte Untersuchung: Audiometrie (Brainstem Auditory Evoked Potentails) Beidseitige Stimulation (50, 70, 100, 130 dB). Die Auswertung der Audiometrie ergab keinen Hinweis auf eine Fehlende oder verzögerte Informationsleitung der Gehörbahnen. Das Kurvenprovil erscheint physiologisch. KEIN HINWEIS AUF VERMINDERTES HÖRVERMÖGEN.

Bericht:

Roys

Karriere ist seit 2002 durch seinen neuen Hundeführer etwas in Mitleidenschaft gezogen, da dieser zuvor noch nie einen Hund geführt hat. Aber dennoch erreichte das neue Team den Titel zum Vizestaatsmeister 2002.

Man kennt ihn in ganz Europa durch " Heelwork to Music". Seine altersbedingt erstmalige Teilnahme an den Qualifikationsläufen zur Agility - Weltmeisterschaft, aus denen er als Sieger hervorging, beweist sein umfassendes Talent. Zusätzlich gewann er den Titel "Österreichischer Agility Staatsmeister 2000".

Roy ist auf Lebenszeit Angekört wurde aber im Winter 2005/06 kastriert.

Roy mit 11 Jahren